



# 七本核

平成16年3月2日発行  
木之本ライオンズクラブ  
情報・広報委員会  
発行所  
滋賀県伊香郡木之本町木之本  
伊香郡民会館2Fクラブ事務局  
TEL.木之本(0749)82-5425

# 木之本ライオンズクラブ 創立四十周年に想う



藤田市治

木之本LCが誕生したのは今から四十年  
前。

その頃は何を作つても売れた時代。何を扱つても儲かつた時代であつた。それから四十年。二十世紀から二十一世紀へと移り変わり、今や『環境の世紀』といわれる新しい時代に入った。従つて、高度成長期のような工場の煙突から煙がモクモクと出ていくような時代は遠く過去のものとなつてしまつた。環境に優しい工業。環境と共に存続していくことであろう。

の五五〇年前創立の古い伝統ある大学が、大気汚染の調査塔を森の中に何基も建て、酸性雨の調査・研究をしていると聞いていたからである。即ち、当時、わが国では、歐州からの酸性雨によつて、『黒い森』の約四分の一が枯死してしまつてゐるとい喧伝されていた。しかし現実にそこに行つて調査してみると、歐州では台風がない代わりに空風が吹き荒れ、『黒い森』全体に植えられている根が浅くて横に広がつてゐるドイツ櫻が主となつてゐる森林であるために、成木は簡単に倒木となつてしまふ。しかも土壤改良ができておらず、品種の改良もなされていない。それと歐州の工業地帯から流れてくる酸性雨とが相まつて『黒い森』を枯死に導いていたのである。

ちなみに大学町であるフライブルク市はスイス、フランスの国境近くに位置し、『黒い森の首都』として、城壁内の旧市内には

欧が、輸入制限をしだしたことから、林業經營は苦しくなつてきている。従つて、他に職を持つながらの林業



一切、自動車は乗り入れさせず、全く環境に優しい、美しい街並みを見せている。通りには小石を敷き詰め、店やレストランの前には、それを象徴するモザイクの模様が描かれている。また道の両脇には、「黒い森」から流れてくる「ベツヒレ」と呼ばれる冷たい綺麗な水が、コンクリート作りの小さな川に流れ込んで、街中を流れている。子供たちは、その小川の中をジャブジャブと歩んで遊んでいる。チンチン電車の車道

そこで、今回は、知事の諮問に応え『環境税』の創設を提案し、これにより森林の植林・育林・保全の『特定財源』として、国土の保全や、水資源の涵養、土砂災害の防止などに資するよう答申いたしたところであります。

といった形になってしまつてゐる。その姿は、まさに日本の林家と同様の運命と思われる。従つて、林家に対する所得保障制度が施行されているのである。



# 家族納涼例会

8/  
19

## 今年度の事業と例会



# 伊香郡スポーツ少年団 交流大会

8/  
10

伊香郡スポーツ少年団交流大会が真夏に開催されました。少年の健全な精神と健康な体をつくり、友情を深めることができたでしょ。

八月の第二例会は、年に一度の家族例会とし、大見いこいの広場で行なわれました。木之本ライオンズクラブの家族がたくさん出席され、交友を深め、楽しいひとときでした。